

## Bericht Vorsitzende

In den letzten 2 Monaten hat sich viel getan.

So wurde das Boostedter Bildungszentrum am 19.03. feierlich eingeweiht. Die Boostedter hatten die Möglichkeit die neuen Räumlichkeiten anzuschauen und waren begeistert.

Am 29.03. fand das erste Treffen mit dem Landschaftsarchitekten Herrn Siller statt.

Gemeinsam mit den Sportlehrern, Frau Drummen, 2 Klassensprechern und der Politik wurde eine Begehung des Schulhofes, des Sportplatzes und des Fahrradunterstandes vorgenommen.

Herr Siller hat sich die Ideen der Schule angehört und hat versichert, dass das viele Grün und die Sandberge sehr gut in die Planung eingebunden werden können.

Man merke bei seinen Äußerungen vordergründig, dass er notweniges, aber auch kostensparend arbeiten möchte.

Um jedoch zu planen, sind Bodenproben und eine Vermessung des Grundstückes erforderlich.

Ich war am Freitag beim Ideen-Camp um mir mal die Wünsche der Boostedter Kinder und Jugend anzuhören und bin noch heute geflasht. Es war toll organisiert und die über 40 Teilnehmer haben toll mitgemacht.

- 
- Multifunktionsgeräte sind über Dataport bestellt. Liefertermin steht noch aus.
  - Die Mittel für den Digitalpakt konnte jetzt per Antrag ins Portal des Landes eingegeben werden.
  - Das Förderprogramm für den Admin ist vom Land beantragt.
- 

25.4.22 